

9. Sächsische Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaft mit Teilnehmerrekord!!

= Meister kommen aus Stelzendorf und Altenburg ! ==

Am Sonnabend, den 18. November 2017 fanden in Glauchau (Sa) die 9. Sächsischen Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaften statt.

In der Spielstätte, der Internationalen Grundschule Glauchau, nahmen 38 (+3 gegenüber 2017) Teilnehmer den Kampf um die Meisterschaftspokale sowie die Geld- und Sachpreise auf.

Es spielten **11 Bambini**, **16 Schüler** und **11 Jugendliche**.

In allen Kategorien (Bambini, Schüler und Jugendliche) waren Teilnehmer am Start – aus allen Verbandsgruppen unseres Landesverbandes.

Wieder dabei –und diesmal mit **8** Teilnehmern- aus dem LV08; VG 85 –„Die Aischgründer Neustadt“ mit unserer Rita.

Hier hat sich mit Rita und den Kiddis aus dem LV 8 eine richtige Skatfreundschaft entwickelt.

Rita hatte extra frisch gebackenen Kuchen aus Hamburg eingeflogen.

Neue Gesichter aus Heidenau, Leipzig, Stelzendorf, Altenburg - aber auch viele bekannte Gesichter waren nach Glauchau gekommen.

Alle waren frohen Mutes angereist und wollten den Siegerpokal in der jeweiligen Kategorie mit nach Hause nehmen.

Pünktlich um 10.15 Uhr begann die 1. Serie für die 10 Tische. Die Atmosphäre war prächtig und die Stimmung unter den Teilnehmern gut. Die Bambini spielten 2x12 Spiele; die Schüler 2x24 und die Jugendlichen 2x36 Spiele. An den Bambini-Tischen spielten die Bambini unter fachkundiger Anleitung von Rita Gabriel, Peter Beier und Bernd Eckart.

Nach der 1. Serie gab es dann zur Stärkung einen kleinen Imbiss.

Danach begann dann die 2. Serie. Dort wurde nach der Platzierung der ersten Serie gesetzt. Es war für viel Spannung für Serie 2 gesorgt, da die Spieler in der Wertung noch eng zusammenlagen.

Um 14.15 Uhr war es dann geschafft; die Schlacht war geschlagen und die Sieger und Platzierten konnten ihre Preise in Empfang nehmen.

Bei den Bambini siegte Kim Pia Eckart (980 P.) vor Sina Schleider 923 P. (beide Stelzendorf) und Lina Gabriel (684 Punkte – Aischgründer Neustadt) .

Bei den Schülern gewann Tom Oswin Winkler (1355 P. - Altenburg) vor Julian Nührig (1329 Punkte – Meerane) und Lennert Bruhns (1266 Punkte)- Leipzig.

Bei der Jugend siegte Phillipp Freytag aus Altenburg (1993 P.); gefolgt von Alexander Staudte (1746 P. - Altenburg) und Marc Marek (1658 P.) – aus Zwickau.

Jeder Teilnehmer konnte bei der Siegerehrung einen Preis mit nach Hause nehmen.

Danach wurde noch ein „Mannschaftsfoto“ vor der Schule geschossen und die Heimreise konnte angetreten werden.

Die Meisterschaft fand bei allen Beteiligten großen Anklang.

Wir bedanken uns bei der Internationalen Grundschule Glauchau, dem SSKV, der Deutschen Bahn, den ungenannten Sponsoren, den Fahrern und den Betreuern vor Ort, die dafür sorgten, dass das Turnier bei allen Teilnehmern nachhaltig in Erinnerung bleiben wird.

Auf ein Neues in 2018, bleibt schön gesund und verlebt ein schönes erholsames Weihnachtsfest

Mit skatsportlichen Grüßen verbleibt

Euer Matthias Schild

Referent für Jugend und Damen im SSKV